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Résumé:

Le but de cette sujet étude est d'activer la critique stylistigue comme une procédure
d'évaluation pour découvrir la poésie arabe moderne et de révéler ce que sa modernité
créativité poétique,avec Amal Dunkul, Mahmoud Darwish donc nous prenons le
mécanisme de |'écart pour examiner et d'explorer les profondeurs de deux expériences
de poétisation Arebe distinctes étant I'identification de la poétique arabe. Nous avons
aussi essayés de trouver des traces des niveaux des fonctions de la rhétorique esthétique
et de la communication poétique, a travers les niveaux linguistiques sur les constantes a
dépassé l'ordinaire, ce qui les rend forment un aspect esthétique de masse, et la
représentation de la poésie et se rest profondément dans la vision philosophique de
poétique ; qui lui a valu sa poésie une distinction spéciale dans la scene de la poésie
arabe.

Mots-clés: écart, Modernité, Poésie, Amal Dunkul, Mahmoud Darwish, Vision poétique..
Abstract:

This study aims to enable the methodological criticism as a procedural method in
evaluating the modern Arab poetic creativity with Amal Dunkul, Mahmoud Darwish and
uncovering its novelty and modernity, and relying on the mechanism of displacement in
order to examine and explore the two distinct Arab poetry experiences, as they are two
explosive energies in Arab creativity by their uniqueness in creation, tension, We tried to
follow the levels of displacement in their creations, creating the aesthetic functions of
rhetorical and rhetorical continuity, through linguistic formations that jump on the
constants that went beyond the familiar, making them form an artistic art and an
aesthetic appearance, and a reflection and a poetic representation, , Which earned their
poetry a special distinction in the Arab poetry scene.

Keywords: Ecart, Modernity, Poetry, Amal Dunkul, Mahmoud Darwish, Poetic vision ..
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